

今年はずいぶんと早くに梅雨入りしましたね。それに加えて雨の日が多いという予報も…外で遊ぶ機会がなかなかありませんが、室内でしっかりと楽しんでいます。 また、天気の移り変わりが多い為、体調管理にさらに気を付けながら楽しんで過ごしていきたいと思います。









懐中電灯アートをしました。お気に入りのキャラクターをラップに描いて懐中電灯をつけると 壁に大好きなキャラクターたちが!! みんな大喜びでした。



ストロー笛作り

ストローの長さを調節するとドレミファソラシド~とならすことができました。



## 割り箸鉄砲作り

割り箸で鉄砲を作って大好きなキャラクターを的にして 遊びました。みんな上手に的に当てる事ができていてと ても驚きました。



## バルーンテニス

紙皿を使ってラケットを作りました。

風船をポーンポーンと落とさずに何回できるかを勝負しました。 なかなか面白かったです。



爪の確認をして、伸びていれば切るように お願いします。爪が伸びているとお友達を ひっかいてしまったり、自分の爪が割れて怪我に 繋がることもあります。

また、爪の間にばい菌が繁殖したりします。

1週間に1度の確認をお願いします。



## 利用確認表の押印について

毎月、前月の利用状況の確認をさせていただいております。 必ず 9 日正午までに、確認と押印をよろしくお願いします。 お手数おかけしますが、よろしくお願いいたします。